



# Firman convenio para reponer 4 chancadores en Tocopilla y Taltal

Enami y Gobierno Regional suscribieron esta iniciativa que va en beneficio de la minería local.

Redacción  
La Estrella

**E**l Gobierno Regional de Antofagasta y la Empresa Nacional de Minería (ENAMI) firmaron un convenio, que permitirá la entrega de cerca de dos mil millones de pesos por parte del GORE para la reposición de nuevos y modernos chancadores en fortalecimiento de la industria minera de Tocopilla y Taltal.

El convenio va a permitir la reposición de cuatro chancadores, primarios y secundarios, por unos de última tecnología, los cuales darán a los productores la oportunidad de procesar mineral de mayor tamaño, es decir, pasar la recepción de una granulometría máxima de 20 pulgadas, versus la actual que es de 12 pulgadas.

Al modernizar los planes se disminuirán las de-



EN TALTAL SE CONCRETÓ ESTA IMPORTANTE FIRMA DE CONVENIO PARA EL BENEFICIO DE ESA COMUNA Y DE TOCOPILLA.

públicas, y esa glosa que es inédita y que no existía, hoy día la estamos ocu-

2

con los territorios y que tenga las capacidades para poder producir más", se-

neros de todo el país y, particularmente, de Taltal y Tocopilla, pues son dos lo-

ne un conjunto de otros desafíos como, por ejemplo, desarrollar el litio en salares altoandinos en Atacama o sacar el proyecto de modernización de la fundación Hernán Videla Lira. Esta es la ENAMI que nosotros queremos proyectar, la Enami de futuro para poder dar fuerza al modelo de pequeña minería que existe en nuestro país", expresó.

**ENAMI**

Al respecto, la fiscal de ENAMI, Javiera Estrada, calificó la instancia como muy significativa para la empresa. "Es súper significativo para nosotros, porque el rol de ENAMI es esencial sobre todo en comunas como esta donde el 90% de la comuna está relacionada con la pequeña minería. Estamos trabajando fuertemente en darle sostenibilidad financiera a la empresa por una

stra-  
ios a  
i se-  
s co-  
itan  
i pe-  
uali-